

Stadtrat

Bericht und Antrag

Datum SR-Sitzung: 17. Juni 2024
Direktion: Präsidialdirektion
Ressort: Präsidiales
Verfasser: Stefan Ghioldi

Dringliches überparteiliches Postulat der Grünen und SP betreffend einer Strategie für den raschen Ausstieg aus dem Erdgas als städtischem Energieträger

I. Bericht

Die Grünen und SP reichten am 28. März 2022 ein dringliches überparteiliches Postulat ein. Der Stadtrat hat am 16. Mai 2022 das Postulat an den Gemeinderat überwiesen. Der Stadtrat hat am 27. März 2023 das Postulat aufrechterhalten. Fällig ist das Postulat am 16. Mai 2024.

Stellungnahme des Gemeinderates

Der Stadtrat hat 2019 den Klimanotstand ausgerufen und damit die Eindämmung des Klimawandels und seiner schwerwiegenden Folgen als Aufgaben von höchster Priorität anerkannt. Basierend darauf hat der Gemeinderat 2020 die KlimaVision30 verabschiedet, welche das Netto-Null Ziel für die Stadtverwaltung bis 2030 festlegt und in 27 Teilzielen konkretisiert. Mit Beschluss vom 31. Januar 2022 hat der Gemeinderat den Auftrag erteilt, eine Klimastrategie zur Umsetzung der KlimaVision30 zu erarbeiten. Die Klimastrategie ist ein zentrales Instrument zur Erreichung der Ziele im Bereich Klimaschutz.

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 11. März 2024 die Klimastrategie verabschiedet. Der Stadtrat wurde an seiner Sitzung vom 13. Mai 2024 ausführlich über die Klimastrategie informiert. Den Anliegen des Postulates wurden in der erarbeiteten Klimastrategie mit entsprechenden Massnahmenblättern ausreichend Rechnung getragen.

II. Antrag

Abschreibung des Postulates.

DER GEMEINDERAT

Stefan Berger, Stadtpräsident

Stefan Ghioldi, Stadtschreiber